



Lunes, 25 de enero de 2010

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN




PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy

Granada

La UGR publica las listas definitivas de los estudiantes beneficiarios de una beca Erasmus

## La UGR publica las listas definitivas de los estudiantes beneficiarios de una beca Erasmus

La institución selecciona a más de 2.800 universitarios para su programa de movilidad en 2011

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 23.01.2010 - 01:00

0 votos

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada (UGR) publicó ayer las listas de estudiantes seleccionados para participar en sus programas de movilidad el próximo curso 2010-2011, tanto en el programa Erasmus como en el Programa Propio de movilidad.

Este año han sido seleccionados un total de 2.478 estudiantes, quienes que el próximo curso realizarán parte de sus estudios en alguna universidad europea a través del programa Erasmus, junto con otros 317 que lo harán en el marco del Programa Propio de movilidad, lo que significa un aumento considerable respecto a cursos anteriores.

En concreto, este año se han seleccionado 233 estudiantes más de los que se seleccionaron en los distintos programas de movilidad internacional de la UGR el curso pasado.

Las ayudas que reciben los estudiantes de la UGR que participan en Erasmus proceden de tres fuentes de financiación: la UE, el Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía. Durante el presente curso, la cuantía mensual recibida asciende a 600.

En el Programa Propio de movilidad de la UGR, los 317 estudiantes seleccionados cursarán parte de sus estudios en alguna de las 90 universidades socias de nuestra institución en 23 países de Norteamérica, América Latina, Asia, Oceanía, Europa del Este y Mediterráneo.

Además del asesoramiento académico a los estudiantes seleccionados, la UGR les ofrecerá en marzo una formación práctica para preparar y poder aprovechar mejor su estancia en el extranjero, a través de las jornadas de orientación.

0 votos



### ENCUESTA

#### ¿Está de acuerdo con el desalojo de la Casa del Aire en el Albaicín?

Han contestado 501 personas

- Sí, la propiedad no es suya.
- No, llevan muchos años viviendo en el inmueble.
- Me es indiferente.

VOTAR

[Ver resultados](#)

### ENCUESTA

#### ¿Cree que el Partido Popular ganará las elecciones Generales y Autonómicas en la provincia de Granada, como indica el sondeo elaborado por IESA?

Han contestado 681 personas

- Sí
- No
- Los sondeos no son indicativos
- NS/NC

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

